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REQUERIMENTO  
 
 
 
EMENTA : Iluminação Pública no Bairro Nossa 
Senhora Aparecida. 
 
                                                                                   

 

                                                            Bruno Magalhães, Vereador que esta subscreve, no 
uso de suas prerrogativas regimentais, REQUER ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que 
interceda junto a COPEL a instalação de rede de energia elétrica para a iluminação Pública no 
Bairro Nossa Senhora Aparecida, uma vez que contatada a falta de iluminação e de poste, 
luminárias no local. 

 
                                                     JUSTIFICATIVA:  
 
 
 

                                                          Em contato com o Escritório da Copel Cornélio Procópio 
recebi a informação de que é possível, levando iluminação pública para aquele local através do 
pedido do Executivo Municipal. Venho por meio deste requerimento atender a uma reivindicação 
dos moradores da daquele bairro que também reclamam da falta de segurança no período noturno  . 

 
 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 17 de maio de 2013. 
 

 
 
 

Bruno Magalhães  
Vereador 

 
 


